



## Ehrenpräsident des Logistik-Kompetenz-Zentrums-Prien (LKZ) verstorben

### Beitrag

Am vergangenen Samstag, den 10. Oktober 2020, ist Gerd vom Hölzel, langjähriger Ehrenpräsident des Logistik-Kompetenz-Zentrums (LKZ) Prien, im Alter von 91 Jahren verstorben. Gerd vom Hölzel war einer der Gründungsäter des LKZ, das Wissenschaft und Wirtschaft am Standort Prien langfristig zusammenzuführen soll, um in den verschiedensten Bereichen der Logistik Kooperationen zu ermöglichen und Arbeitsplätze in der Region zu schaffen.

Ohne die Initiative von Gerd vom Hölzel würde es heute kein Logistik-Kompetenz-Zentrum in Prien geben. Die langjährige Erfolgsgeschichte des LKZ hat die Richtigkeit der damaligen Entscheidung bewiesen. Die Mitarbeiter des Zentrums sind Herrn von Hölzel für seine Weitsicht, sein Fachwissen und seinen unermüdblichen Einsatz für das LKZ sehr dankbar.

Foto: Karl Fischer, Geschäftsführer des LKZ und Gerd vom Hölzel, Ehrenpräsident des LKZ auf der Messe transport logistic 2019 in München



### Kategorie

1. Wirtschaft

### Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. LKZ Prien
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee